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≪報告および成果≫  

2022 年 7 月 10 日(日)ひまわりホールにて、カジュアルクラシックコンサートを予定通り

開催しました。 

当初、ホールの入場定員は 40 名まででしたが、規制緩和によって定員 70 名まで入場可能

となりました。しかし 7 月に入ってから、近隣中学でのクラスター発生など、大牟田市での

感染拡大によって最終段階で告知しづらい状況になってしまったため、残念ながら来場者

数は 50 名という結果でした。 

そのうち子どもは 10 名ほど来場し、主に近所の小学生が来てくれたのですが、今回のプロ

グラムに子どもが好むような曲はほとんどなかったにも関わらず、全員真剣に聴いてくれ

たので感心しました。大人の方は、クラシック音楽が好きでよく色々なコンサートに来てく

ださる方が多く、久しぶりのコンサート開催をとても楽しみにされていたようでした。 

大牟田日本フィルの会の会長 上野由紀恵さんに、「このような状況下でも、前を向いてやり

続けることが大事」とのエールをいただき、すでに来年度の開催に向けて動き始めています。 

メンバーはそれぞれ、たくさんのコンサートが中止や延期になり、悔しくがっかりとした気

落ちで 2 年間を過ごしてきましたが、今回新たな曲に挑戦したことにより改めて、さらに

研鑽を積んでいきたいという意思を、互いに確認することができました。 

 

≪今後の課題≫ 

今後も、子ども達にクラシック音楽を聴く機会を提供していく活動を続けていきたいと思

います。 

なかなかクラシック音楽を好んで聴きたいという子ども達は少ないので、今回のようなコ

ンサートだけではなく、赤ちゃんとママのベビーコンサート、アニソンを演奏しつつクラシ

ックもところどころに散りばめたようなコンサートなど、色々な試みをしていきながら、ク

ラシック音楽の普及を目指したいと考えております。日頃のピアノやリトミックのレッス

ンでも、クラシックの魅力を面白く伝える工夫が必要だと感じました。 

また、同時にしっかりとした技術と演奏力を磨き、本格的なクラシックの大曲、様々な時代

の曲なども、子ども達に伝えていけるよう努力して参ります。 

そして、子ども達だけでなく親世代にもクラシック音楽の良さを発信していく必要性を感

じているので、親御さんにも興味を持ってもらえるようなコンサートなども計画していき

たいと思います。  



 


